
RAMADAN
at Mandarin Oriental Jumeira, Dubai

رمــضــــــــــــان
في مانداريــن أورينتــال جــميرا، دبــي 



من خلال كلماتها
Through Her Words

This Ramadan, Mandarin Oriental Jumeira, Dubai collaborates with award-winning 

Emirati poet, Dr. Afra Atiq.

Afra is a guardian of her culture and a voice of strength weaving narratives on the rich 

traditions of the UAE. Her bespoke verses, exclusively crafted for Mandarin Oriental, 

reflect the values, stories, and experiences shared by families and friends during the 

Holy Month.

Titled ‘Through Her Words’, this poetical journey will be brought to life through 

contemporary art installations that will grace The Majlis throughout Ramadan.

في شــهر رمضــان المبــارك، يتعــاون فنــدق منداريــن أورينتــال جــميرا في دبــي مــع الشــاعرة الإماراتيــة  

الدكتــورة عفــراء عتيــق الحائــزة علــى جوائــز عــدة. 

عفــراء هــي شــاعرة محافظــة علــى ثقافتهــا وتمثــل صــوت القــوة الــذي ينســج الروايــات حــول 

ــن  ــة خصيصًًــا لمنداري ــة الإمــارات العربيــة المتحــدة. تعكــس أبياتهــا المكتوب التقاليــد الغنيــة لدول

أورينــتال القــيم والقــصص والخبرات الــتي تــشاركها الــعائلات والأصدــقاء خلال الــشهر المــبارك.

 

وســيتم إحيــاء هــذه الرحلــة الشــعرية تحــت عنــوان "مــن خلال كلماتها"مــن خلال التركيبــات الفنيــة 

المعاصــرة التــي ســتزين المجلــس طــوال شــهر رمضــان المبــارك. يمكــن للضيــوف الاســتمتاع 

ــداء الإعجــاب بلمســات الخــط الراقيــة، ممــا  ــاء الاســتمتاع بقــراءات الشــعر وإب بالإبداعــات الرائعــة أثن

ــدًًا يجمــع بين الفــن وتنــاول الطعــام والثقافــة. ــة تمنــح مزيجًًــا فري يجعلهــا تجرب



المجلس من ماندارين أورينتال
The Majlis by Mandarin Oriental

Discover the new look and feel of The Majlis by Mandarin Oriental and enjoy warm interiors 

accented by gold decorative detailing and outdoor seating that overlooks the glittering waters 

of the Arabian Gulf. The elegant ambience will be enriched by live instrumental music of 

traditional oud and tablah. 

Celebrate Ramadan with us and cherish the spirit of the month surrounded by family and 

friends either indoor or by the sea, on the beachside terrace.

اكتشــف الإطلالــة الجديــدة للمجلــس مــن منداريــن أورينتــال واســتمتع بالتصميمــات الداخليــة الدافئــة 

ــي  المزينــة بالتفاصيــل الزخرفيــة الذهبيــة والمقاعــد الخارجيــة التــي تطــل علــى ميــاه الخليــج العرب

المتلألئــة.  وتكتمــل هــذه الأجــواء الأنيقــة بالموســيقى العربيــة الحيــة مــن العــود التقليــدي والطبلــة. 

 

اســتمتع بشــهر رمضــان الكــريم معنــا واستشــعر بركاتــه وأنــت محــاط بالعائلــة والأصدقــاء إمــا في 

الأماكــن المغلقــة أو علــى شــاطئ البحــر، علــى التراس المطــل علــى الشــاطئ.





الإفطار في المجلس
Iftar at The Majlis

As the sun sets, enjoy the very best of Middle Eastern cuisine with signature creations from 

Netsu by Ross Shonhan and Michelin-starred Tasca by José Avillez for Iftar. Break your 

fast with an assortment of appetising dishes in a buffet setting and choose from a variety of 

fresh salads, a range of flavourful mains including seafood and spiced meats, and delectable 

gourmet desserts.

مــع غــروب الشــمس، اســتمتع بأفضــل المأكــولات الشــرق أوســطية مــع إبداعــات نيتســو المميــزة 

ــكل مــن وجبتــة  ــز علــى نجمــة ميــشلان مــن خوســيه أفيليــز ل مــن روس شــونهان وتاســكا الحائ

الإفطــار. اجعــل إفطــارك غنــياً بمجموعــة متنوعــة مــن الأطبــاق الشــهية في بوفيــه تم إعــداده  واختر 

مــن بين مجموعــة متنوعــة مــن الســلطات الطازجــة، ومجموعــة مــن الأطبــاق الرئيســية الشــهية 

بمــا في ذلــك المأكــولات البحريــة واللحــوم المتبلــة، والحلويــات اللذيــذة.

AED 395 per person, 
including Ramadan beverages
AED 198 for children 
between 4 – 11
Free for children up to 3 years old

Sunset until 9pm

Price:

Time:

السعر:

التوقيت:

395 درهماً إماراتياً للشخص الواحد

شامل للمشروبات الرمضانية

198 درهم إماراتي للأطفال الذين تتراوح 

أعمارهم بين 4 و 11 عامًًا

مجاني للأطفال دون سن 3 سنوات

من الغروب وحتى 9 مسا�ءًًً

للحجز، يُرُجى الاتصال على 2223 777 04

modub-restaurants@mohg.com أو راسلنا على

احجز الآن

For reservations, please call 04 777 2223 
or email modub-restaurants@mohg.com

Book now.

https://www.sevenrooms.com/reservations/majlisbymandarinoriental
https://www.sevenrooms.com/reservations/majlisbymandarinoriental


السحور في المجلس
Suhoor at The Majlis

Delight your taste buds with a selection of Arabian-inspired creations at The Majlis, with a 

special Suhoor menu for the month of Ramadan. The offering will be complemented with 

traditional desserts and refreshments served along with a selection of shisha flavours from 

10pm until 2am. The relaxed beachside atmosphere makes The Majlis by Mandarin Oriental 

the ideal location for a quiet evening gathering with family and friends.

اســتمتع بمجموعــة مختــارة مــن الإبداعــات المســتوحاة مــن الطــراز العربــي في المجلــس، مــع 

ــة  ــات التقليدي ــات والمرطب ــرض الحلوي ــمل الع ــارك. يش ــان المب ــهر رمض ــة لش ــحور خاص ــة س قائم

مــع مجموعــة مختــارة مــن نكهــات الشيشــة مــن الســاعة 10 مســاءًً حتــى الســاعة 2 صباحًًــا. أجــواء 

الاسترـخـاء عـلـى ـشـاطئ البـحـر تجعـلـه الممـكان المـثـالي للتجـمـع المـسـائي الـهـادئ ـمـع

العائلة والأصدقاء.

à la carte
10pm until 2am
10pm until 1am

حسب الطلب

10 مساءًً حتى 2 صباحًًا
10 مساءًً حتى 2 صباحًًاً

Menu:
Time:
Shisha:

السعر:

التوقيت:

الشيشة:

For reservations, please call 04 777 2223
or email modub-restaurants@mohg.com

Book now. 

للحجز، يُرُجى الاتصال على  2223 777 04

modub-restaurants@mohg.com أو راسلنا على

احجز الآن

https://www.sevenrooms.com/reservations/majlisbymandarinoriental
https://www.sevenrooms.com/reservations/majlisbymandarinoriental


 رمضان على الطراز البرتغالي في تاسكا
Ramadan à Portuguesa at Tasca

This Ramadan, indulge in a one-of-a-kind Iftar at Tasca by José Avillez where Michelin-starred 

dining blends with breathtaking views of the Arabian Sea. Enjoy an Iftar feast marrying 

Arabic and Portuguese influences with an exquisite selection of dishes including Cenoura 

Algarvia, the forever favourite Chicken Piri-Piri and other irresistible delights to share such 

as a tender Josper Lamb Shank and a delightful Portuguese Green Curry. To complete your 

culinary journey, indulge in a selection of artisanal desserts including Chocolate Mousse and 

the iconic Pastel De Nata. Set against the breathtaking backdrops of the Arabian Gulf and the 

Dubai skyline, Iftar at Tasca offers you a tranquil escape in the heart of the city.

في شــهر رمضــان المبــارك، اســتمتع بإفطــار فريــد مــن نوعــه في تاســكا مــن خوســيه أفيليــز حيــث 

يمتــزج تنــاول الطعــام الحائــز علــى نجمــة ميــشلان مــع مناظــر خلابــة لبحــر العــرب. اســتمتع 

بوجبــة إفطــار تجمــع بين التــأثيرات العربيــة والبرتغاليــة، مــع مجموعــة رائعــة مــن الأطبــاق بمــا 

ــماً وغيرهــا مــن الأطبــاق التــي لا تقــاوم  ــك كينــورا ألغارفيــا، ودجــاج بيري-بيري المفضــل دائ في ذل

للمشــاركة مثــل عرقــوب لحــم الضــأن الطــري المشــوي علــى الجــوسبر  والــكاري الأخضــر البرتغــالي 

اللذيــذ. لإكمــال رحلتــك في المأكــولات، انغمــس في مجموعــة مختــارة مــن الحلويــات التقليديــة بمــا 

في ذلــك مــوس الشــوكولاتة وباســتيل دي ناتــا الرائــع. يطــل الإفطــار في تاســكا علــى خلفيــة خلابــة 

ئ�ًـا في قلــب المدينــة. مــن الخليــج العربــي وأفــق دبــي، ويوفــر لــك ملاذًًا هاد

AED 265 per person
bookings available between 6:30 and 7:30pm

265 لكل شخص بالغ
الحجوزات متاحة بين الساعة 6:30 و 7:30 مساءًً

Price:
Time:

السعر:

التوقيت:

For reservations, please call 04 777 2231
or email modub-tasca@mohg.com

Book now.

للحجز، يُرُجى الاتصال على  2231 777 04

modub-tasca@mohg.com أو راسلنا على

احجز الآن

https://www.sevenrooms.com/reservations/tascadubai/mo-com?_gl=1*yaihqk*_ga*MjM3NzQ4NDk4LjE3MDc3NDE3Nzg.*_ga_FSQWZL83JH*MTcwNzgzMzE5Mi4zLjEuMTcwNzgzNDQ1MS4wLjAuMA..
https://www.sevenrooms.com/reservations/tascadubai/mo-com?_gl=1*yaihqk*_ga*MjM3NzQ4NDk4LjE3MDc3NDE3Nzg.*_ga_FSQWZL83JH*MTcwNzgzMzE5Mi4zLjEuMTcwNzgzNDQ1MS4wLjAuMA..


إفطار مع لمسة يابانية في نيتسو
Iftar with a Japanese twist at Netsu

Experience an Iftar like no other as Netsu crafts a Japanese-themed Ramadan menu, cooked 

in style on Dubai’s only Warayaki grill. Served in its dimly lit Theatre of Fire complete with 

high ceilings and Japanese-inspired art, as well as on the expansive outdoor terrace, enjoy the 

spirit of the season with an elevated dining experience. Indulge in a specially curated menu 

featuring a tantalising array of Netsu’s renowned grills and maki rolls, complemented by 

tempting additions like Crispy Rice Crackers, Wagyu Beef MB4-5, and a delectable Truffle 

Rice. Finishing the experience on a sweet note, indulge in a playful twist on popcorn, with 

the nostalgic snack reinvented with a creamy peanut butter parfait. 

ــع  اســتمتع بوجبــة إفطــار لا مثيــل لهــا حيــث تم تحــضير قائمــة طعــام رمضانيــة في نتســو ذات طاب

يابــاني، مطبوخــة بأناقــة علــى شــواية أراياكــي الوحيــدة في دبي.اســتمتع بتجربــة طعــام راقيــة  يقــدم 

ــك علــى  ــان، وكذل ــار ذو الإضــاءة الخافتــة مــع أســقف عاليــة وفــن مســتوحى مــن الياب في مســرح الن

التراس الخارجــي الواســع.انغمس في قائمــة منســقة خصيصًًــا تضــم مجموعــة رائعــة مــن مشــاوي 

نيتســو الشــهيرة ولفائــف الماكــي، تكملهــا إضافــات مغريــة مثــل مقرمشــات الأرز المقرمشــة، 

ولحــم واغيــو MB4 -5، والأرز بالكمــأة اللذيذ.بعــد الانتهــاء مــن تجربــة المــذاق الرائع، اســتمتع بلمســة 

مرحــة مــن الفشــار، مــع وجبــة خفيفــة أعيــد ابتكارهــا مــع بارفيــه زبــدة الفــول الســوداني الكريميــة.  

AED 265 per person
bookings available between 6:30 and 7:30pm

265 لكل شخص بالغ
الحجوزات متاحة بين الساعة 6:30 و 7:30 مساءًً

Price:
Time:

السعر:

التوقيت:

For reservations, please call 04 777 2232
or email modub-netsu@mohg.com

Book now.

للحجز، يُرُجى الاتصال على  2232 777 04

modub-netsu@mohg.com أو راسلنا على

احجز الآن

https://www.sevenrooms.com/reservations/netsudubai/mo-com
https://www.sevenrooms.com/reservations/netsudubai/mo-com


Price:
Time:

جدد حيويتك في رمضان في السبا
Ramadan Reset at The Spa

Reset and restore with a full body experience to aid detoxification and restore balance to the 

mind and body. The skin is gently exfoliated and smoothed, using a purifying blend of Tulasi 

(Oriental Basil), Limbu (Lime) and Wild Turmeric essential oils combined with crushed 

walnut shells. Muscle discomfort is eased, whilst toxins and fluid retention are eliminated 

with a relaxing deep tissue massage to leave guests feeling relaxed and rejuvenated.

انتعــش واســتعد نشــاطك مــع تجربــة الجســم بالكامــل للمســاعدة علــى إزالــة الســموم واســتعادة 

التــوازن للعقــل والجســم. يتــم تقــشير البشــرة بلطــف وتنعيمهــا باســتخدام مزيــج مــن زيــوت 

التولاســي )الريحــان الشــرقي( والليمبــو )الليمــون( والكركــم البري الأساســية جنبًًــا إلى جنــب مــع 

قشــور الجــوز المطحونــة. يتــم تخفيــف الانزعــاج العضلــي، بينمــا يتــم التخلــص مــن الســموم 

يشــعرون  الضيــوف  لجعــل  المريــح  العميقــة  الأنســجة  تدليــك  خلال  مــن  الســوائل  واحتبــاس 

بالاسترخــاء وتجديــد شــبابهم.

AED 990
1 hour 30 minutes

950 درهماً إماراتياً
ساعة و 30 دقيقةًً

السعر:

التوقيت:

For reservations, please call 04 777 2243
or email modub-spa@mohg.com

للحجز، يُرُجى الاتصال على  2243 777 04

modub-spa@mohg.com أو راسلنا على



Jumeirah Beach Road, Jumeira 1, Dubai, United Arab Emirates
P.O. Box 62092, Telephone +971 4 777 2222

mandarinoriental.com/dubai   




